

Rechenschaftsbericht der Senioren der Ü 50 des ZFC Meuselwitz

Die Seniorenmannschaft ZFC Ü50 besteht zurzeit aus 16 Sportfreunden. Aktiv am Freitagstraining in der Sporthalle und auf dem Kunstrasen nehmen 10 Sportfreunde teil.

Leider verstarb unser ehemaliger Mannschaftsleiter, Sportfreund Detlef Rakowski, im Frühjahr 2024.

Die 3 Freundschaftsspiele gegen die Zeitzer Sportfreunde absolvierten wir mit unterschiedlichen Erfolgen. Wir trafen uns zu 2 Heimspielen und einem Auswärtsspiel.

Im Berichtszeitraum feierten wir mit unseren Frauen ein Herbstfest, ein Frühlingsfest sowie eine amüsante und gelungene Weihnachtsfeier.

Für viele Sportfreunde waren auch die Kegelwettbewerbe von großer Bedeutung und festigten die Gemeinschaft.

Ein Höhepunkt in unserem Vereinsleben sind die Ausfahrten mit dem „Neuseenland-Express“ gewesen. Die Reise 1 ging nach Naumburg zur Besichtigung mit Führung in den Dom. Nach einem Stadtrundgang ging es zur Gaststätte „Fischhaus Schulpforte“, wo wir das Mittagessen genießen konnten. Anschließend fuhren wir nach Bad Kösen zur Saline und unternahmen eine Bootsrundfahrt mit Weinverkostung auf der Saale. Auf der Rückfahrt machten wir Halt für ein leckeres Abendessen im „Gasthaus Schmidt“ in Meineweh.

Die 2. Reise ging nach Kahla auf die Leuchtenburg. Dort ließen wir uns von mittelalterlichen Rittern und der Porzellanausstellung begeistern. Diese Reise führte dann weiter zur Stärkung unserer Kräfte nach Königsee ins „Hotel zum Löwen“ u. a. zu den Thüringer Klößen. Wir besuchten das Technische Denkmal „Braunsteinmühle“ und anschließend verweilten wir im Mühlencafe. „Original Thüringer Köstlichkeiten“ erwarteten uns wieder beim Abendessen in Königsee.

Neben den gemütlichen Stunden gibt es einen Sportfreund, der unseren Verein als Schiedsrichter zur Verfügung steht.

Leider sind unsere Bemühungen, neue Sportfreunde für unsere Mannschaft zu gewinnen, noch nicht von Erfolg gekrönt. Werbung wurde u.a. zum „Kreisfußballausschuss Ostthüringen“ unternommen und ebenso bemühten sich unsere Sportfreunde um neue Mitglieder.

Die Ü 50 des ZFC Meuselwitz wünscht allen Mannschaften des Vereins viel Erfolg im Spielbetrieb und Gesundheit.

ZFC Ü 50

Mannschaftsleiter Roland Gerhardt